



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DE LA PROFESORA: Castillo Luz María

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría Pública

MATERIA: Desarrollo Humano

TRABAJO: ensayo

GRADO: 6°to cuatrimestre

GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 30/07/2020

Índice

Introducción	1
Desarrollo	2,3
Conclusión.....	4
Referencias.....	5

Introducción

En el presente trabajo hablaremos sobre la vida de una joven llamada Ana Frank que tuvo que vivir durante la segunda guerra mundial. Se puede apreciar e imaginar según los relatos de la joven como se vivían aterrados en medio de una guerra horrenda. El libro narra cómo tenía que esconderse y vivir con miedo constante, es indescriptible lo que Ana Frank vivió y nos dejó escrito su vida en un libro que tiene como título el “diario de Ana Frank”.

El Diario De Ana Frank

El diario de Ana Frank es un libro que está basado en una historia de una vida real, ya que en este diario se encuentran escritos pensamientos, secretos, aventuras unas buenas aventuras y entre una que otras malas de una niña judía. Ana Frank nace en Frankfurt Alemania, el 12 de junio de 1929.

Este libro nos dice que fue escrito durante el desarrollo de la segunda guerra mundial, lo que nos hace saber que es una época cuando Hitler obtuvo el poder en Alemania, y en ese poder fue utilizado de una manera incorrecta, ya que Hitler cometía muchas injusticias y cosas inhumanas con las personas que eran judías.

Esta historia comienza en 12 de junio de 1942 cuando Ana Frank recibe como regalo de cumpleaños un pequeño diario lo cual nadie se imaginaria que este pequeño obsequio otorgado tendría un gran valor para ella, lo cual el diario no solo era un obsequio material si no que para ella era una compañera de vida, Ana Frank tras tomarle tanto cariño a su diario decidió ponerle un nombre, si un nombre "kitty" lo cual para ella ya no era un solo diario si no que ya era una amiga para ella donde ella podía decir y escribir lo que con nadie más podía.

El libro nos cuenta que al inicio del diario de Ana Frank todo es normal junto con sus familiares y amigos, Ana tenía una familia la cual consistía en una madre llamada Edith Frank-Hollander, su padre llamado Otto Frank y una hermana con tan solo tres años mayor que Ana Frank, su hermana llamada Margot. Al inicio de todo Ana nos cuenta de la escuela de cual allí era ella una chava muy alegre, simpática, etc. Pero un día recibieron una carta de parte de SS lo cual la familia pensó que la carta iba dirigida al señor Otto, pero esta no fue así, esta carta iba dirigida para la hermana de Ana, Margot, debido a esto tuvieron que partir.

Fue el jueves 9 de julio de 1942 cuando tuvieron que abandonar su hogar para trasladarse a un refugio donde vivirían por un tiempo, con algunas de sus pertenencias y llevando consigo lo más importante para ellos, con una tristeza por delante la familia de Ana Frank se dirigió a un refugio donde la familia no tuvo otra opción para refugiarse con el problema que estaba sucediendo.

Eran las oficinas de la empresa de su padre no fue lo mejor para ellos pero tenían que adaptarse a las condiciones que tenía el refugio. Al transcurrir los días una nueva familia llega al refugio, esta familia era llamada van daan esta familia estaba conformada por tres miembros, el libro nos cuenta que dentro del refugio se vivían peleas, riñas, entre otras cosas que pasaban ya que no tenían una armonía para realizar las cosas, de estas circunstancias que pasaban Ana Frank no estaba acostumbrada, en el diario podemos encontrar momentos felices de Ana, uno de ellos es una etapa de enamoramiento en el que Ana y Peter el hijo de la familia van daan vivieron, donde nos cuenta que en las mayorías de las noches se las pasaban juntos en la habitación de Peter, viendo por la ventana las estrellas y la luna, estos fueron momentos felices de los que Ana escribió durante su estancia en el refugio.

Al estar leyendo el libro, uno como lector se pone en el lugar de Ana Frank en todo lo que ella vivió y pues uno se pregunta qué es lo que haría en este caso, la verdad es de que yo personalmente no podría aguantar estar tanto tiempo en un refugio como se la pasó Ana, pero sabiendo lo que su familia le esperaba si salía del refugio comprendo que ellos hacían esto para sobrevivir y estar juntos.

El diario de Ana Frank termina el 1 de agosto de 1944, debido a que tres días después ellos fueron encontrados esto quedó fechado el 04 de agosto de 1944. Las diferentes personas que vivían en el refugio fueron llevados a diferentes campos de concentración. A finales de febrero y mediados de marzo a causa de una epidemia de tifus y a las malas condiciones de higiene, Ana Frank y su hermana Margot, murieron en uno de los campos de concentración de Bergen-Belsen.

Ana Frank fue una chica sumamente inteligente ya que se sabe que uno de sus sueños era ser periodista o escritora y pues desafortunadamente no pudo llegar a hacerlo pero nos deja una historia de cómo fue su vida.

Conclusión

Con el trabajo ya realizado puedo concluir que lo que Ana vivía era realmente difícil ya que ella pertenecía a una familia judía, tras ya haber leído el libro me doy cuenta que nosotros no valoramos el tiempo que estamos con vida, comprendo que nosotros tenemos que estar felices con el simple hecho de ver un nuevo día, salir a disfrutar de un atardecer, tener paz, tranquilidad, eso no valoramos. No sabemos lo cuanto daría Ana por haber tenido una vida como la nuestra de no estarse escondiendo y tener una vida normal como todos.

Con esto aprendo a valorar más lo que tengo y a la familia que tengo, no importando los problemas que se presenten siempre hay que salir adelante.

Referencias

- El diario de Ana Frank